

きさはし



校訓 心美しきニ中生たれ 心強きニ中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第11号

令和7年12月24日(水)

自分を整える冬休みに

今日で、本年の学校生活が終わります。4月から今日まで、みなさんはそれぞれが、それぞれの努力を積み重ねてきたことだと思います。学習や行事、部活動など、うまくいったこともあれば、思うようにいかなかったものもあったかと思います。その一つ一つが、今の自分をつくっています。まずはこの休みを使って、自分の歩みを静かに振り返ってみてください。

3年生のみなさんは、加えて進路という大きな課題とも向き合ってきました。迷い、考え、選択しようとしてきたその過程は、これから先にも必ず生きてきます。ここまで真剣に取り組んできた自分をきちんと認め、自信をもってほしいと思います。

1・2年生のみなさんにとっても、進路は遠い話ではありません。今、毎日続けている学習や生活の姿勢が、少しずつ将来に繋がっています。冬休みは、自分の生活を見直し、整えるよい機会です。特別なことをする必要はありません。決まった時間に起きること、学習に向かう時間をつくること、当たり前のことを丁寧に続けてください。

また、冬休み中は、安全と健康を第一に考えて行動してください。体調管理に気を配り、困ったことがあれば一人で抱え込みます、大人に相談することも大切です。

新しい年は、それが次の一步を踏み出す時期です。冬休みを、自分を整える時間として大切に使い、また落ち着いた気持ちで登校してきてください。みんなの成長した姿に会えることを楽しみにしています。



K2発表会ありがとうございました

12月21日(日)、本校体育館において、K2発表会が開催されました。11月開催予定の発表会でしたが、感染症対策により延期となっていましたが、昨年よりも盛大に開催することができました。

生徒たちによる、演奏、歌、ダンス。大画面でのeスポーツ。みんなで応援したり手拍子をしたりして大いに盛り上りました。会場にはたくさんの笑顔があふれ、すばらしいK2発表会となりました。

昨年同様、今年も生徒が企画・運営に携わり、夏からPTA執行部のみなさんと話し合い、準備を進めてきました。模擬店の運営も生徒たちが中心となって行いました。当日だけでなく、これまでたくさんの方々に苦労があったことだと思います。しかし、自分たちでやり遂げた達成感や感動はとても大きかったことでしょう。この経験は間違いなくみんなの大きな財産となります。

K2発表会に出演したみなさん、企画・運営したみなさん、そして支えてくださったみなさんに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

